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Organizaciones declaran a Chiloé en 
“estado de alerta” por la conectividad 
Convocana 
reunirse en 
Chacao este 
miércoles a la 
espera de 
licitación de la 
doble vía. 

Carolina Larenas Faúndez 
carolinaJarenasOlaestrellachiloe.cl 

n “estado de alerta” se 
leclararon organizacio- 
¡es chilotas por el esta- 

doen.el quese encuentra la 
Ruta 5Sur y porel futurode 
la licitación de la doble vía 
Chacao-Chonchi, cuya aper- 
tura técnica está programa- 
da para el 4 dejunio. 

Tras una reunión que se 
realizó la noche del viernes 
en Ancud y que fue convoca- 
da porla Cámara de Comer- 
cio Detallista y Turismo, la 
agrupación Amigos de la 
Ruta y el Comité Pro Puente 
Chacao sedefinió queacon- 
tardeesta fecha Chiloé y An- 
cud se mantienen bajo “es- 
tado dealerta”. 

Los últimos accidentes 
quese han registrado en la 
Panamericana, —especial- 
mente en la comuna del 

norte dela provincia, así co- 
mo las postergaciones que 
ha sufrido la fecha de aper- 

tura de las propuestas del 
proyecto de la Longitudinal 
Chiloé son los argumentos 
esgrimidos por los dirigen- 
tes para demandar a las au- 
toridades la mantención de 

la actual carretera y tam- 
bién para convocar a un en- 
cuentro en Chacao para es- 
perar el resultado del trámi- 
teadministrativo dela doble 
vía. 

CEDIDA 

  

LA NOCHE DEL VIERNES LAS ENTIDAD CONCRETARON UNA REUNIÓN EN ANCUD. 

Paralas 8 horas del próxi- 
mo miércoles en el frontis 
del edificio municipal de 
Chacaoestá siendoconvoca- 
do el encuentro al que invi- 
taron a participar a autori- 
dades, representantes de 
gremios, dirigentes y veci 
nos de Chiloé. 

En este sentido, Gastón 
Cárcamo, en representación 
delas organizaciones, afir- 
mó que “a contar de hoy 
(viernes), Chiloé y Ancud se 
mantienen en estado de 
alerta. Esa es la conclusión 
de esta mesa. El día 4 de ju- 
nio estaremos en Chacao, y 
convocamos atoda la comu- 
nidad de Chiloé a hacerse 
presente. Hemos solicitado 
quelas autoridades envíen 
una carta a la ministra (de 
Obras Públicas), expresando 
que la respuesta sobre la do- 
blevía debeentregarseenla 
Isla”. 

  

En 2021 comenzóel proceso 
delicitación de la doble vía 
para el tramo entre Chacao 
y Chonchi, considerando 
una extensión de 126 kiló- 

metros, ya quese lesumará 
lo que correspondeal bypass 
castreño. Desde ese enton- 
ces, ya se ha pospuesto una 
decena deveceslos plazos, lo 
que mantiene a la comuni- 
dad expectantesobrela pró- 
xima apertura. 

Selim Barría, presidente 
del Comité Pro Puente Cha- 
cao, señaló que “llegó una 
veintena de personas repre- 
sentantes de distintas orga- 
nizaciones territoriales y 
funcionales, con el motivo 
dela próxima licitación dela 
doble vía; sería la décima, y 
la comuna de Ancud levan- 
tó las banderas de la digni- 
dad y la fuerza para unirse 
para que definitivamenteen 
esta oportunidad el 4 deju- 
nio se licite la “ruta de la 
muerte”, llamada asípor los 
trágicos accidentes que han 
acontecido”. 

El ancuditano añadió 
que “es un basta ya al letar- 
go delas autoridades del ni- 
velcentral, ala displicencia, 
la falta de respecto, la con- 
descendencia hacia los habi- 
tantes de la Isla de Chiloé 
que estamos esperando por 

largo tiempo una solución 
definitiva ala Ruta 5 Sury la 
concreción de la doblevía”. 

Aunque a la cita que se 
realizó en el Panamericana 
Hotel Ancud fueron convo- 
cadas autoridades regiona- 
les, solo participaron en el 
encuentro representantes 
isleños y el diputado por la 
zona, Fernando Bórquez 
(UDI. 

El parlamentario chilote 
indicó que “las vecinas y ve- 
cinos expresaron su legíti- 
ma preocupación y cansan- 

cio frente a los constantes y 
lamentables accidentes en la 
ruta Ancud-Castro”. 

Junto con ello, comentó 
que “la provincia de Chiloé 
entera está agotada de espe 
rar. Y aquí quiero detener- 
me: ha llegado el momento 
de actuar unidos. Esta es 
una minga quenos convoca 
atodos -las 10 comunas, sus 
alcaldes, concejales, el go- 
bernador, los consejeros re- 
gionales, diputados, senado- 
res y el delegado presiden- 
cial- porque esta carretera 
no puede seguir siendo una 
promesa incumplida”. 

  

ESTA SEMANA HUBO UNA SERIE DE ACCIDENTES EN LA RUTAS. 

El exgobernador provin- 
cial añadió que “la doble vía 
es urgente y necesaria. Ma- 
ñana (hoy), esperamos que 
el Presidente dela República 
anuncie, porfin, la adjudica- 
cióndeesta obra y una fecha 
concreta deinicio. Y sino es 
así, exijo en nombre de los 
chilotes quelas autoridades 
nacionales estén presentes 
en la Isla este 4 de junio, y 
que desde aquí, cara a cara 
con la ciudadanía, hagan el 
anuncio que Chiloé mere- 
ce”, 

Asuvez, el alcalde de An- 
cud, Andrés Ojeda (indep.), 
quien también formó parte 
de la reunión, relató que 
“creemos y tenemos la con- 
vicción de que el próximo 4 
de junio recibiremos una 
noticia positiva. Los dirigen- 
tes nos han manifestado 
que Chiloé está en estado de 
alerta. Además, han solicita- 
do que cualquier anuncio 
oficial se realice aquí, en el 
territorio, con la presencia 
delas autoridades y no atra- 
vés dela prensa”. 6) 
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FE DE ERRATAS 

RES N* 125 DEL 09/05/2025 MARIO HERNAN DÍAZ SALDIVIA , RUN 
N' 8:475.272-K, EXPTE, 104SAC 644317, PUBLICADO EL DÍA 15 
DE MAYO 2025, SE MODIFICA POR LA ACTUAL PUBLICACIÓN. 

  

RES N* 127 DEL 09/05/2025. FRANCISCO DARIEL ANTIMAN 
'VIDAL, RUN 10.308.591-9, EXPTE. 104SAC 646081, PUBLICADO EL 
DÍA 15 DE MAYO 2025, SE MODIFICA POR LA ACTUAL PUBLICA- 
CIÓN.     

Juzgado de Letras de Quellón, en causa sobre 

posesión efectiva de herencia testada, rol-V-3- 
2025, caratulado “Nauto con Cheuqueman” concu- 

rre don Juan Fernando Nauto Cheuqueman, cedula 
nacional 10.769.257-6 solicitando posesión efectiva 

testada sobre los bienes de la causante doña María 

Adela Cheuqueman Haro, cedula nacional de identi- 

dad 4.196.451-0, fallecida el 04 de enero 2024, 

citando a sus herederos , para que concurran y 

hagan valer sus derechos. 

MINISTRO DE FE     

- Cocina -Comedor-Living-Bodega 
- Estacionamiento amplio (3 ambulancias) 
- Las instalaciones eléctricas deberán cum- 
plir con la actual normativa eléctrica, 
según Decreto N*8 del Ministerio de Ener- 
gía, o en su defecto realizar los cambios 
necesarios para el debido cumplimiento. 

+ Criterios Deseables: 
- Ubicada en área urbana 
- Sector Céntrico 
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